



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
*Pour diffusion immédiate*

**Discours inaugural**

**La crise du logement complètement sous le radar**

**MONTREAL, mardi 19 octobre 2021** — L'Association des groupes de ressources techniques du Québec (AGRTQ) constate que le gouvernement du Québec passe sous silence la crise du logement ainsi que les défis en logement, particulièrement pour les citoyennes et citoyens vulnérables.

« Le discours inaugural de François Legault ne tient pas compte du prix exorbitant des loyers. Il ne donne pas d'espoir aux familles du Québec qui vivent le stress et l'anxiété de ne pas avoir de logement répondant à leurs besoins. On attend depuis longtemps un grand chantier de la part du gouvernement et celui-ci ne vient tout simplement pas. Des investissements massifs doivent être faits en matière de logement social ou on se dirige vers une crise sociale », a précisé Éric Cimon, directeur général de l'AGRTQ.

« Le gouvernement a les moyens de régler cette situation et de construire des logements sociaux et communautaires. C'est la voie à prendre. Cet oubli doit être corrigé dès maintenant. L'habitation communautaire doit redevenir une priorité pour le gouvernement du Québec », a conclu Éric Cimon.

**À propos de l'AGRTQ**

L'Association des groupes de ressources techniques du Québec (AGRTQ) représente un réseau d'entreprises d'économie sociale, les Groupes de ressources techniques (GRT), et veille au financement et au développement de l'habitation communautaire partout au Québec afin de répondre aux besoins actuels des ménages à faible et modeste revenu. L'AGRTQ agit comme agent mobilisateur auprès de ses membres et de ses partenaires dans le but de promouvoir l'habitation communautaire.

– 30 –

**Renseignements**

Éloïse Houpert

Responsable des communications à l'Association des groupes de ressources techniques du Québec (AGRTQ)

eloise.houpert@agrtq.qc.ca

438-351-5245